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本报讯!记者 王红 通讯
员 马长生"昨日上午#灼热的
骄阳丝毫没有影响求职者的
热情#省劳动保障厅 $省总工
会$省工商联联合举办的 %民
营企业招聘周&主会场'((郑
州市人力资源中心市场内熙
熙攘攘#人头攒动) 为了吸引
优秀人才#一些民营企业打出
%社保&牌#承诺为应聘者购买
%三金&)

在会场上转了几个来回#

郑州大学工学院应届毕业生
付东向中原一家贸易公司递
出了求职申请* 谈起选择这家
企业求职的原因#付东毫不讳
言+%这家公司最吸引我的#不
是薪酬待遇 #而是办理 ,社保
三金-) 在此之前#我常听说一
些民营企业不肯为职工办理
养老.医疗.失业等社保待遇#

因此印象里总觉得在民营企

业就业不稳定) 不管怎么说#

企业肯为员工提供社会保障#

也从侧面体现了公司的实力
和对人才的态度 #而且 #有了
,三金-做后盾#这也让我工作
起来心里更踏实) &

采访中 #记者注意到 #不
仅大学生求职者注重企业社
保待遇 # 很多下岗失业人员
在应聘时也都会主动向企业
质询是否办理%三金&) 为此#

大多数民营企业也纷纷承诺
为求职者办理社会保险) %现
在人才竞争很激烈的 # 如果
没有社会保险待遇 # 仅靠涨
工资是留不住人的) &广东一
家民营企业招聘负责人坦
言 ) 近年来#很多民营企业逐
步壮大 # 而在谋求更大市场
份额的同时 # 企业用工制度
也逐渐走向正规)

老党员八让补助金
本报讯 !见习记者 李瑞蕊 记者

安群英 通讯员 薛建州"%谢谢奶奶#我
们一定好好学习) &昨天下午#从王月仙
老人手里接过新书包和文具的孩子们
激动地说) 这是王月仙老人第

!

次退让
政府发给她的补助金# 已经

!"

岁高龄
的她说+%快过六一了#把钱拿去给孩子
们买点东西吧) &

%她是建国前的老党员了#

#$

岁入
的党#

"%

岁参军 #

#&''

年因腿伤复员 #

#&('

年担任街道居委会主任)二七区政
府按照有关规定#每年都会发给她几百

元的老党员生活补助金#但是她从来不
肯收#这次已经是她第八回把这份钱让
出来了) &建新街社区主任向记者介绍
这位老党员的情况) 从

#&&&

年开始#王
月仙老人是把补助金作为自己的一份
特殊党费原封不动地退回去#在有关部
门一次次上门做她的思想工作后#她又
把钱转交给街道党组织#说要用来帮助
辖区的困难群众) 今年#办事处工作人
员不肯再接受她的补助金#她就想出了
把钱拿来给困难家庭的孩子买六一礼
物的主意)

为了加快三夏抢收!抢种进度"昨日"惠济区进行了大型

机具演示# 本报记者 宋晔 张立 摄

!
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本报讯 !记者 裴其娟 "昨日 #园
林专家对郑州市市树评选进行了评
审 # 有望选出两个树种作为市树 #集
万千宠爱在一身的法桐得到大多数
专家的推崇 #国槐 .雪松 .女贞角逐
第二市树 )

法桐备受专家推崇

%法桐有
!

大优点#在郑州生长好.

人缘广#早已是百姓心目中的,市树 -&

在评审会上#

!)*

的专家一致认同法桐
为 %市树&) 河南农业大学林园学院教

授.博士生导师杨秋生认为+%市树的评
选一定要实事求是#重要的是市民能否
接受/ 是否在园林绿化中起到骨干作
用/ 而纵观法桐在郑州的发展#生长快.

树冠好.遮阴效果好#深受市民喜爱#如
果只选一个市树# 理所应当是法桐#如
果再选一个# 我选郑州的乡土树种国
槐) &

受邀参加评审会的原郑州市副市
长李生盛也是法桐的拥护者) %在郑州
市民中流行着一句话+ 走在法桐树下#

,晴天不晒太阳#小雨不湿衣裳-) 凡是

有伐掉法桐的事件#必然引起市民的举
报#可见市民对法桐的喜爱程度) 在提
升城市景观方面# 法桐也功不可没#不
少以法桐为行道树的道路#都形成了绿
色长廊.生态隧道景观#早在上世纪

!)

年代#郑州正是靠着法桐赢得了,绿城-

的美誉) &

外来树种当!市树"有先例

评审会上 #个别专家质疑法桐的
%外来身份 &#认为法桐作为引进的植
物品种# 是舶来品# 作为郑州市的市

树不太合适) 对此#专家杨秋生认为 #

市树评选不应片面追求 %国产 &.%市
产&# 以外来树种广玉兰作为市树#在
上海已有先例)法桐虽是引进树种#但
目前在郑州生长良好# 远远超出了其
在上海.南京等地的表现#已成为郑州
一大特色) 而且# 郑州市民有很深的
,法桐情结-# 法桐作为行道树的形象
已深入人心)为了要体现乡土特色#可
选出两种 %市树 &#把法桐定为第一市
树 #从国槐 .雪松 .女贞

%

种树种中再
选出第二市树)
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本报讯!记者 王文霞 通
讯员 汪军"明日起#郑州和中
牟间的班线车将成为历史#代
之的将是城乡公交车) 昨日#

郑州交运集团对外发布了这
一消息)

郑州至中牟城乡公交一
期投入

('

台车 #每天
(

+

))+

")

+

))

发车 # 高峰时
'

分钟
一班 # 上车两元 # 全线共

,

元 #比现在的
(

元票价有所
降低 ) 郑州和中牟共有

#%

个站 #始发在老东站 #其次
是

#)$

国道道口 . 东周村 .

新东站 .圃田 .小雍庄 .大雍
庄 .前程 .白沙 .刘申庄 .二

十里铺 .中牟新县城 #终点
为中牟汽车站) 车辆行驶路
线为

%#)

国道 # 全程
,)

分
钟 ) 据介绍 #现在的车辆主
要由以往的班线组成 #实行
五统一 +统一标识 .统一运
价 .统一车型 .统一监督管
理.统一服务标准) 从

$

月
#

日起 #将陆续对现在车辆进
行改造 #新上的车辆将与郑
开公交的车辆一样)

据了解#下一步我市的新
郑.新密.登封.巩义也将开通
城乡公交#届时#我市将形成
一个新型的城乡公交路网#大
大方便人们的出行)
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本报讯!记者 覃岩峰 宋

晔"一本本学生自编自撰的作
文集#一张张反映学生六年成
长经历的 %档案 &袋 ) 昨日上
午#在金水区纬三路小学的学
生综合素质展示上#记者看到
作为我省第一批参加课程改
革小学毕业生的%毕业作品&)

据了解#

"))#

年# 以郑州
市金水区成为全国

%!

个国家
基础教育课程改革实验区之
一为标志#我省新一轮课程改
革正式启动) 今年#金水区将
迎来参加课程改革以来的第
一批小学毕业生#从昨日开始
到本月月底金水区每所学校
都将开展学生综合素质的展
示活动)

金水区教体局有关负责
人介绍说 #课程改革后 #学生
接受的是国家级课程.地方课

程和校本课程三级课程管理)

其中#最体现学校特色的便是
校本课程#它要求各学校根据
自己的特色开发出适应孩子
兴趣.成长的课程) 如金水区
纬三路小学的校本课程0中国
结1# 便是让学生到社会上调
查 %中国结 &的销售 .编织方
法#上网查询%中国结&的历史
来源 # 最终在班上教学生编
%中国结&#并让学生为自己的
%中国结&制作广告.拍卖) 这
一系列过程 # 都是在锻炼学
生#是综合知识的运用) 同时#

课本内容也发生了较大的变
化#以往大段的文字被插图取
代# 老师的教育方式也变了#

教授内容与学生生活联系紧
密 # 充分尊重孩子的思想变
化 #%让学生在快乐中学习 &#

成为课改的一个重要内容)

面包车侧翻 /人被困
拾破烂男子跺窗救人
本报讯!记者 张立"昨日#黄河东路与祭

城路交叉口# 一辆奔驰面包车与一大众轿车
相撞# 面包车侧翻# 车内

$

名乘客两人被甩
出车外#另外

'

人被困车内)路过此处的拾破
烂男子狠跺车窗# 救出车内几名鲜血淋淋的
乘客)

%我那时连
##)

都忘了报#抬起脚就跺前车
窗) &当时#侧翻的面包车内#人堆成一团) 黄先
生看到的#除了血#还是血) 昨日下午

"

时
,)

分# 在黄河东路与祭城路交叉口# 一车牌号为
%豫

-.!!'(

&的白色奔驰面包车#头朝北侧翻
在黄河东路上)

#)

余米开外#一车牌号为%豫
-/0%#'

&的黑色大众车#前脸严重损坏#头朝
西停在路边)

%咚的一声#两个人从车里甩了出去)&黄先
生回忆称#当时他刚卖完破烂回来#看到大众车
飞速行驶#猛撞上面包车) 面包车随即侧翻#在
地上滑行有

#)

余米才停下#两名女子被甩出
,

米多远)

%车窗玻璃很结实 ) &黄先生连跺四脚 #

车窗只出现裂纹 ) 黄先生急忙爬到车上 #从
车上方打烂的车窗处和后窗口 #将其他人拉
出 ) %只要能救人 #伤个脚有啥 ) &黄先生有
%)

多岁的样子 # 光着脚穿着浅口布鞋 ) 随
后 #

#")

将
%

名伤员拉走 ) 据了解 #其中两人
伤势不容乐观 )

本报讯 !记者 武建玲 "记者
昨日从省科协获悉#%六一 &国际
儿童节# 省青少年科学工作室将
免费对社会开放# 为广大青少年

提供学习知识.开阔眼界.动手实
践的机会)

据了解# 青少年朋友在这里
可以参加组装电脑机器人. 操作

万能机床.观看科普影片等活动)

活动时间为
(

月
#

日上午
!1%)+

##1%)2

下午
"1%)+'1))

) 咨询电话+

(%%###)(

.

(%%!'&))

)

存款被冒领
储户告银行
本报讯 !记者 张冯焱 通讯员 冯海明

常爱萍 "市民杨先生的存折被 %生意伙伴 &调
换后 #

#"

万元存款全部被取走 ) 杨先生以银
行未尽到审查义务为由将银行告上法庭 )

'

月
"!

日#市中级人民法院开庭对此案进行了
审理)

")),

年
#"

月
,

日 # 杨先生与人合作生
意#为了方便汇款#在嵩山路上的某银行支行
办了一个存折) 就在他办理存款的同时#那个
%生意伙伴&利用假身份证在银行办理了一张
和杨先生同名的存折# 并在生意过程中调换
了杨先生的存折#后将其存折上的

#"

万元钱
全部取走)

一审高新技术开发区人民法院审理后
认为 #银行未能对骗子所持杨某居民身份证
真伪进行全面审查核对 #致使其以伪造的身
份证开立银行账户 # 因此应对原告杨某受
骗 #并造成经济损失承担主要责任 )据此 #判
令该银行支付赔偿杨先生经济损失

!3,

万
元 ) 银行认为自己很冤枉 #上诉到市中级人
民法院 )

法庭上#杨先生认为#国务院有关规定明确
指出#%在金融机构开立个人存款账户时# 金融
机构应该要求其出示本人身份证件 # 进行核
对&) 由于银行没有对骗子所持的证件进行核
对#造成自己存款被取走#理应承担相应责任)

银行方面称# 储蓄机构对储户提供的身份证明
只进行形式审查# 不负有鉴别身份证明真伪的
责任#因此不存在过错)
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食品安全教育从娃娃抓起$ %六一&儿童节到来之际"昨日"二七工商分局福华街工商所执法人员走

进辖区幼儿园"讲解如何辨别食品知识$ 本报记者 孙志刚 通讯员 赵正银 摄

一套融入了武术 !瑜

伽!舞蹈!体育游戏等多种

运动元素的体操"最近由文

化路一小体育教师根据多

年的教学和健身经验创编

而成$学生们在课余时间非

常喜爱练习这套校操"并为

它起了一个好听的名字'在

阳光下成长($

本报记者 宋 晔 通讯员
宋 华 摄

跳皮筋! 丢石子! 甩面

包!弹弹珠!老鹰抓小鸡))

昨日" 在金水区娃哈哈幼儿

园里" 郑州大学新闻与传播

学院的同学们领着小朋友们

玩起了儿时的游戏$

孩子们觉得很高兴 "感

谢这些大哥哥大姐姐给他们

带来的快乐" 这真是个不错

的儿童节礼物$

本报记者 王 影 通讯员
邢宝丽

!

!

!

!

!

!

!

!

熊熊大火烧焦 0亩麦田
!"#$%&'()*+,-./

本报讯!记者 陈亚洲 实习生 张颖 文
4

图"

昨日#在家里忙着收割麦子的新密市平陌镇马家
门村几名农民#一起写下书面证词#指责平日里
疏于维护的变压器突然喷火# 引发

,

亩麦田失
火#烧毁近一亩未收割的小麦#并使

#'

棵桐树濒
临死亡#给农户造成损失

!)))

元左右) 对目击村
民的指证#牛店镇供电所予以否认#并称有待于
进一步调查)

昨日上午#见到了小麦被烧毁的村民杨群才
带着

,

名目击当时起火现场的村民#要向牛店供
电所讨说法) 现住在平陌村五组的杨会霞说#她
娘家在马家门村#出事当天#她正好在娘家干活#

把麦子背到平房顶上)突然看到变压器接线盒处
掉下几个火团#然后麦地就着火了) 当天在附近
收割小麦的收割机手范百泉也证实了变压器喷
火引发麦田大火的说法) 目击村民刘书云称#火
灾之后#马家门村停电一天一夜#一直到第二天
中午才来电)

昨天下午# 记者与牛店镇供电所慎所长联
系#慎所长说#失火那天他没去现场察看#但他问
过去现场的工作人员# 说是经过检查变压器#排
除了变压器向外喷火的可能性)

至于为何会在火灾后停电一天一夜#以及连
夜赶修变压器一事#慎所长称#停电只停了

")

分

钟# 赶修变压器是为了检查# 看变压器是否有损
坏) 针对目击村民的说法#慎所长表态说#供电所
还会作进一步调查#如果是变压器喷火引发的#供
电所肯定会承担相关责任)


